
Что вы думаете о его деньгах

Автор: admin
26.03.2011 20:09 - Обновлено 01.11.2014 08:59

Что вы думаете о его деньгах? Часть 1
  

Мужчина и его траты на вас. Отчего тот, кто обещал вам «звезду с неба», не купит вам
духи за сто долларов? Почему вы видите цветы только на День рождения и 8 Марта?
Он больше не любит вас? Или проблема (а ведь это проблема!) намного глубже?

  

Как тебе, подружка, моя новая игрушка?

  

Сергей С. смотрит на витринное стекло магазина мобильной связи. Его глаза горят, он
откровенно любуется новой моделью телефона. 
Его гражданская жена Наташа вовсе не разделяет неприкрытого восторга любимого
человека. Она уверена, и небезосновательно, что эта модель через пару месяцев будет
стоить на двести долларов дешевле.

  

Мужчина очарован «новым словом в технике»: 
– Знаешь, какая там камера? – спрашивает он, не отрывая влюбленного взгляда от
стограммового «цифрового чуда». 
– Мы собирались балкон застеклить, – тихо напоминает женщина.

  

И кажется ей, вероятно, что спустила она своего любимого человека на землю. И ей
становится даже жаль его чуть-чуть… До следующего вечера. 
Пока он, светясь от счастья, не показывает ей свое новое приобретение. Тот самый
безумно модный и бешено дорогой мобильник по цене металлопластикового балкона…

  

Наталья буквально раздавлена поступком Сергея. Они вместе уже четыре года, и, в
последнее время, она все чаще ловит себя на страшной мысли – «он меня не любит».

  

И вывод ее, на первый взгляд, вполне закономерен. Сергей «забывает» дарить цветы,
не приглашает в кино и рестораны. Зато на себя любимого ему денег вовсе не жалко.
Сергей покупает третий телефон за год. Наташа стала бояться телевизионной рекламы,
предлагающей все новые и новые чудеса техники.
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Сергей же в упор не желает понимать, что телефон является средством связи. А с
незастекленного балкона зимой идет холод. По его мнению, балконную дверь можно
утеплить с помощью поролона, а вот новый телефон ему просто необходим…

  

Почему?

  

Дело в том, что многие мужчины «не наигрались» в детстве. Им необходимы новые
игрушки. 
Но если в детстве маленький Сережа обходился паровозиком за два рубля, то
Сережа-взрослый, в душе так и оставшийся ребенком, покупает игрушки за сотни
долларов.

  

Бывают случаи «потяжелее».

  

… Андрей Ф. приобрел новый Мерседес S-класса. Он меняет машины каждый год. Для
этого копит деньги, отказывая дочери в лечении у дорогого стоматолога и резко
обрывая рассуждения жены о том, что неплохо было бы избавиться от старой мебели. 
Ему безмерно тяжело отказать себе в приобретении новой игрушки стоимостью в
несколько десятков тысяч ради «какой-то там мебели». 
Он видит себя по ночам за рулем нового автомобиля, не задумываясь, что, наигравшись
вдоволь, сменит его спустя год после приобретения…

  

Как быть?

  

Раз уж судьбе было угодно свести вас со взрослым ребенком, ни в коем случае не
принимайте «его игры».

  

Представьте, что перед вами на самом деле – ребенок. 
С двумя высшими образованиями, в дорогом костюме, серьезный, начитанный, но…
ребенок! Глаза которого загораются при виде очередной игрушки. Только видит он
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игрушку не в «Детском мире», а в автосалоне или в магазине мобильной связи.

  

Ни в коем случае не пытайтесь объяснить несостоятельность желания вашего
«большого мальчика» с позиции здравого смысла.

  

У «мальчугана» язык подвешен не хуже вашего, и он, в свою очередь, может вам
обосновать, что новый мобильник ему необходим из соображений престижа («меня
повысили, а я с этим «камнем» хожу!»), что в новом автомобиле саленблок расположен
намного удобнее, а расход бензина на 0,0002 литра ниже, чем в том, на котором он
сейчас ездит!

  

В общем, в споры не вступайте – бесполезно. Как в таких случаях поступают с
маленькими детьми разумные родители? Если не хотят, чтобы ребенок вырос
капризным, и требовал все новых и новых игрушек?

  

Вот так и поступайте. По Бенджамину Споку. Твердо, решительно. Существенным
отличием вашего «мальчика» от ребенка является то, что он может купить себе
приглянувшуюся игрушку сам.

  

И его не очень волнует тот факт, что вашему телефону уже три года, что у вас нет шубы
на зиму, что вы откладываете деньги на отдых, что ваши дети подружились с кариесом,
а вместо прихожей у вас пять гвоздей, вбитых в стену. Его это не волнует. Он «болен»
новой игрушкой.

  

Действуйте решительно, но, в то же время, умно и расчетливо. Если «мальчик» не
понимает по-хорошему – «поставьте в угол». 
«Накажите», купив себе на деньги, отложенные вами на совместный отдых,
какую-нибудь приятную безделушку. На вопрос любимого ответьте, недоуменно
приподняв брови: 
– Ты копишь на машину… А я не могу ни на что копить?

  

Такая трата с вашей стороны подействует на него намного лучше, чем двадцать тысяч
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разговоров и уговоров с вашей стороны. Не бойтесь «нанести ответный удар», это
заставит его задуматься и более разумно относиться и к своим тратам, и к тратам на
вас...

  

Автор - Анатолий Шарий

  

Источник
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